

Punto y Coma

El Punto y coma indica una interrupción más larga que la de la coma. Se emplea en los siguientes casos:

- Para separar los diferentes miembros de una oración larga en la que ya hay una o más comas.

Ejemplo

Visitó muchos países, conoció a mucha gente; sin embargo, jamás habló de ello.

- Antes de las conjunciones o locuciones conjuntivas “mas”, “pero”, “aunque”, “no obstante”, cuando las oraciones son largas. Si son cortas, basta con la coma.

Ejemplo

Siempre hablábamos de cosas muy interesantes, a veces, aburridas; pero siempre hablábamos.

Ejemplo

Se pone punto y coma cuando hay otras comas en un texto:

1.a. El consejo directivo es presidido por la defensora del Pueblo, Beatriz Merino, asimismo, participan la congresista Luciana León, la subdirectora de la ONG Caritas Felices, Juana Méndez, Ernesto López, representante del Ministerio de Educación, Flor Valladolid, presidenta de la Comisión Nacional de Ayuda al Niño Desvalido, y la conductora de TV Perú Sonaly Tuesta.

(En este ejemplo la información NO es clara)

1.b. El consejo directivo es presidido por la defensora del Pueblo, Beatriz Merino; asimismo, participan la congresista Luciana León; la subdirectora de la ONG Caritas Felices, Juana Méndez; Ernesto López, representante del Ministerio de Educación; Flor

Punto y Coma

Valladolid, presidenta de la Comisión Nacional de Ayuda al Niño Desvalido; y la conductora de TV Perú Sonaly Tuesta.

(La información es clara, con las pausas adecuadas)